

Tout ce qu'à ses beaux yeux ce monde fait paraître
D'un instinct de savoir éveille le desir ;
Et, lorsque vous voyez que son esprit pénètre,
Elle semble se souvenir.

Vous la reconnaissez... Sur nos plages mortelles,
La voir est un plaisir qu'on ne peut oublier,
Et peut-être est-ce un ange ayant caché ses ailes
Pour ne pas nous humilier.

Oui, vraiment c'est un ange : à la grace chérie
Dont la faveur du ciel s'est complue à l'orner,
Ange serait le nom, si ce n'était Marie,
Que chacun voudrait lui donner.

EUGÈNE DE PRADEL,

improvisateur français.